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令和５年７月号 

（７月 18 日発行） 

横浜市立中田中学校 

校 長    赤堀 貴 
 

語り継いでいきたいこと 

 

副校長  梅宮 和幸 

  

50周年を迎えた本校ですが、現在、学校、保護者、地域の方々と連携しながら、順調に５０周年記

念事業を進めているところです。様々な記念イベントに関わらせていただいておりますが、その度に 

皆様の学校に対する熱い想いを感じることができます。本当にありがとうございます。 

50周年を迎えるにあたって、これまで中田中学校に関わってくださっていた方々とお話をさせてい

ただく機会が数多くありました。時には、想像もしなかった話が出てくることがあり、胸が熱くなることが

あります。 

 ６月の朝会での「校長先生の話」もそのような内容でした。 

 

５０周年記念誌の「中田中学校」の歴史をまとめていて、思い出した話があります。 

以前、私が中田中学校に勤めていたという話はしたと思います。当時と変わらず、廊下や教室がきれ

いな事に感動しています。 

実は、私が勤めていた平成１６年当時、教室、廊下の床面タイルの張替え工事がありました。その際

に廊下と教室の床面タイルの色を先生方で決めて良いということになりました。職員全員で話し合いを

重ねた結果、落ち着いて授業ができて、教室の窓から見える桜が映えるようにしたいという理由から、

教室のタイルの色は、桜の葉をイメージした「グリーン」、廊下のタイルの色は、桜の花びらをイメー

ジした「ピンク」に決まりました。ちなみに 2つある階段の色も変えて分かりやすくしました。今も廊

下や教室がきれいに保たれているのは、生徒の皆さんのおかげです。これからも窓から見える桜が映え

るようにきれいに使ってほしいと思います。（一部抜粋） 

 

朝会が終わり、廊下を通って教室に戻っていく生徒の会話が聞こえました。 

「ねぇ、見て！廊下と教室が確かにピンクとグリーンだ。ちょっと感動・・・。」 

 

 

『写真や文章には残らないが、後世に語り継いでいきたい素敵な話』  

このような事をしっかりと記録していくとともに、50 年に渡る皆様の

想いをしっかりと受け止め、次にバトンパスすることが、私の使命だと

改めて感じました 

  

 

プール開きが行われました。厳かな雰囲気の中、みんなで無事を祈り

ました。事故のない安心で安全な水泳授業になりますように。 
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今年度も、地域の方から笹竹をいただき、七夕飾りを展示することができまし

た。 「世界が平和でありますように」 「志望校に合格できますように」 「夏の大

会で優勝できますように」 「みんなと笑顔でいられますように」など様々な願い

が書かれていました。 

 

 

6 月 28日に生徒総会が行われました。今年度も昨年度同様に、1 年生が体育館、2，3 年生は教室で 中継を見

るという形になりました。１年生に生徒会本部役員や委員会の委員長、質問者などがどのように生徒総会を進めて

いるのかを実際に見て引き継いでいってほしという思いから、この形式になりました。各委員会からの活動目標や

年間計画をしっかりと伝える２，３年生の姿勢はとても立派でした。１年生もクラス目標発表など頑張りました。中田

中学校の伝統となるといいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校全体でレクリエーションを行いました。１・２・３年生でグループを組み様々な課題を解決していきます。 

企画・運営は生徒会です。作業の様子をフロア担当がトランシーバーで連絡し、放送室からのアナウンスを流し

ました。みんなが楽しめるよう盛り上げました。 

 

 

 

 

 

 

 

〇学校閉庁日について閉庁期間 ８月７日（月）～１６日（水） 中田中学校では今年度も夏季休業日に閉

庁日を設けます。この期間中は業務がお休みとなります。閉庁期間中に緊急の場合は、横浜市教育委員会

西部学校教育事務所 （045-336-3743）へ、平日の８時 30 分から 17 時 15 分の間にご連絡ください。  

 

〇就学援助の追加受付について就学援助の追加受付を行います。申請希望の方は令和５年７月18日(火)～

７月28日(金)までに、事務室へ提出してください。不備等がなければ、９月末頃までに審査結果をお知ら

せする予定です。以降随時２月末日まで追加受付を行います。   (お問い合わせ先：事務 田邊) 

１年生を対象に「交通安全教室」が行われました。 事故に遭わない、事

故を起こさないためにはどうすればよいかという貴重な話を聞きました。 暑

い中でしたが、しっかりと話を聞くことができました。 


